

Aus der Schule geplaudert

Die Lehrerin wollte die Jungen der zweiten Klasse in die Geheimnisse des ewigen Wasserkreislaufes einführen. Sie sprach davon, wie sich der Regen zu Bächen, zu Flüssen und zu Seen sammelt, wie schließlich alles Wasser in großen Strömen dem Meer zufließt.

„Immer, jahrein, jahraus, strömen alle Flüsse ins Meer. Was geschieht jetzt mit dem vielen Wasser? Warum läuft das Meer nicht über?“

Nach einer stummen Weile heftigen Überlegens kommt schließlich dem Fritz als erstem die Erleuchtung:

„Die Fische saufen es!“

*

„Unter einer Sage versteht man eine Erzählung, der eine wahre Begebenheit zugrunde liegt, die aber durch Phantasie stark ausgeschmückt wurde“, erklärt der Lehrer seinen Jungen.

„Nennt mir nun einige der bekanntesten Sagen.“

„Die Nibelungensage“, meldet sich der kleine Klaus.

Der Max kennt auch eine:

„Die Wettervorhersage.“